

14 de mayo de 2021

Estimadas familias de YES Prep:

Esperamos que este mensaje lo encuentre sano y salvo. ¡Feliz Mes de la Herencia Asiática-Americana y de las Islas del Pacífico (APIA por sus siglas en inglés)! Mañana, sábado, 15 de mayo, seremos anfitriones de la Cumbre Estudiantil APIA (nuestra última cumbre de afinidad estudiantil del año) donde nuestros estudiantes tendrán la oportunidad de conectarse entre sí y con sus maestros para celebrar sus identidades, aprender sobre estrategias efectivas de promoción y continuar abordando el racismo dañino de la "minoría modelo". Gracias a todo nuestro personal que ha trabajado tan duro para organizar esta cumbre, que creemos es una oportunidad poderosa para celebrar todas las contribuciones de nuestros estudiantes y personal de APIA.

Gracias por leer esta Actualización para la familia en su totalidad para obtener información, actualizaciones y recordatorios sobre la última transferencia electrónica de beneficios debido a la pandemia (P-EBT), Senior Signing Day, la próxima sesión de Facebook En Vivo para familias de grado 12, el servicio de entrega de comidas de verano y más.

Recordatorio de fechas importantes

- **15 de mayo** – Conferencia asiática-americana y de las islas del Pacífico
- **23 de mayo** – Senior Signing Day
- **31 de mayo** - Día de los Caídos

Transferencia electrónica de beneficios debido a la pandemia (P-EBT)

Tres agencias gubernamentales están trabajando juntas para implementar el programa de Pandemia EBT (P-EBT). P-EBT proporciona beneficios complementarios de asistencia de alimentación a los estudiantes que han perdido temporalmente el acceso a comidas escolares gratuitas o de precio reducido este año escolar debido a la pandemia de COVID-19. ¡Le queremos informar que los estudiantes de YES Prep son elegibles! Las familias que actualmente califican para SNAP no necesitan tomar ninguna acción; los fondos se cargarán automáticamente en sus tarjetas. Las familias que no califican para SNAP deben solicitarlo a través del sitio web de Salud y Servicios Humanos (<https://hhs.texas.gov/>). Le pedimos que se mantenga atento a más información por venir.

Senior Signing Day

¡En menos de dos semanas, Senior Signing Day volverá al gran escenario! Únase a nosotros el domingo, 23 de mayo, a través de la transmisión en vivo en yesprep.org/ssd, para celebrar los logros y el brillante futuro de la Clase de 2021. La transmisión en vivo comenzará a las 6 p.m. Asegúrese de utilizar el hashtag #SSD2021 para participar a través de las redes sociales. También lo invitamos a visitar nuestras cuentas de redes sociales para ver estudiantes *seniors* de cada escuela ayudarnos contar los días que falta para el evento. Muestre su apoyo a nuestros *seniors* dándoles un "like" o dejando un comentario. (Haga clic en los siguientes para acceder a las cuentas de [Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#) de YES Prep).

Siguiente Facebook En Vivo el miércoles, 19 de mayo, para las familias del grado 12

Únase a nuestro próximo evento de Facebook En Vivo, *En el camino a la universidad*, el miércoles de 6 a 7 p.m. para escuchar a Nella García Urban, directora ejecutiva de programas, y Roberto Treviño, director general de iniciativas universitarias. Hablarán sobre cómo puede apoyar a su estudiante de último año en su transición después de la graduación, además sobre dónde pueden encontrar oportunidades de verano. #lomejoresYESporvenir

Inglés 6 - 6:30 p.m. / Español 6:30 - 7 p.m.



Servicio de Entrega de Comidas de Verano tomara lugar entre el 14 de junio al 13 de agosto del 2021

Si usted está interesado en recibir desayuno y almuerzo GRATIS para sus hijos este verano, regístrese usando el enlace abajo. Las comidas están disponibles para todos los niños menores de 18 años y le entregaríamos la comida directamente a su hogar. Nuestra estructura de entrega actual se finalizará el viernes, 11 de junio del 2021. Por favor, regístrese hoy si está interesado en la continuación de los servicios de entrega de alimentos a domicilio. Cada caja de comidas (por niño) tendrá 7 comidas de desayuno y 7 comidas para el almuerzo, además incluiremos 1 galón de leche. ¡Inscríbese con el siguiente enlace! Si tiene una pregunta, mándenos un mensaje a ChildNutrition@yesprep.org.

[Enlace a la encuesta para el servicio de entrega de comidas de verano 2021](#)

¿Quiere aprender los mejores consejos para la salud de sus hijos?

Legacy School Based Health Care los invita a una serie de sesiones virtuales que presentarán sus expertos médicos para enseñarles sobre cómo mantener a los niños sanos. ¡Por favor regístrese para unirse en línea al tema de este mes, completamente GRATIS!

Cuidado propio y la salud durante el verano

Sesión en español

Jueves, 20 de mayo del 2021

6 PM

Para inscribirse a nuestra sesión: <http://bit.ly/LegacySchoolBasedHealth>

¿Sabía?

En las escuelas con calificaciones con un promedio de A o B en Texas, los estudiantes blancos tienen un 10% más de probabilidades que los estudiantes hispanos de cumplir con los estándares de nivel de grado y un 34% más de probabilidades que los estudiantes negros. La evidencia es clara: los estudiantes negros e hispanos en todo el estado, incluso aquellos que asisten a escuelas con calificación A y B, necesitan más oportunidades dentro del sistema de escuelas públicas. Las escuelas públicas chárter ofrecen otra opción para los estudiantes desatendidos.

Como siempre, nos gustaría agradecerle por confiarnos la responsabilidad de educar a sus hijos. Gracias por su apoyo y asociación mientras continuamos con nuestro compromiso de priorizar la seguridad mientras trabajamos incansablemente para brindar instrucción de la más alta calidad, en línea y en persona. Nuestro siguiente Actualización para Familias será el viernes, 21 de mayo.

Gracias